



Auditorio Nacional
ARTE Y ENCUENTRO

Ciudad de México, viernes 16 de febrero de 2024

LA CARAVANA DEL ROCK AND ROLL OFRECE MÁS DE CINCO HORAS DE CONCIERTO EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **El maratónico espectáculo regresa al foro capitalino este 16 de febrero y abre una nueva fecha para el próximo 12 de mayo**
- **El elenco incluye a grandes figuras del género en español, como Enrique Guzmán, César Costa y Roberto Jordán**

La Caravana del Rock and Roll, espectáculo que reúne a las figuras más importantes de este género musical, el cual cobró auge durante los años 60 en México y América Latina, regresa al **Auditorio Nacional** este 16 de febrero y debido a su gran éxito abre una nueva fecha el próximo 12 de mayo, con un elenco encabezado por Enrique Guzmán, César Costa y Roberto Jordán, acompañados por Los Teen Tops, Los Hermanos Carrión, Los Rebeldes del Rock y Los Locos del Ritmo, para revivir sus temas más famosos.

El proyecto, que se ha presentado en el foro capitalino bajo otros nombres y formatos, continúa demostrando el talento y la vigencia de cada uno de los artistas que forman parte de esta producción, la cual retornó luego de cinco años de ausencia a este escenario en noviembre pasado, cuando congregó a 10 mil espectadores. Asimismo, este año iniciará una gira por el país, que incluirá funciones en Puebla, Guadalajara y Monterrey.

En conferencia de prensa el elenco confirmó que volverán a ofrecer más de cinco horas de concierto, en las que hacen un repaso de los clásicos que forjaron una época en la música de habla hispana y llevan al público a un viaje por el tiempo.

Considerado una de las figuras más influyentes de la música del Siglo XX en México y América Latina, Enrique Guzmán debutó junto a Jesús "Tuti" Martínez y Los Teen Tops, entre los éxitos que lanzaron destacan *La plaga* y *El rock de la cárcel*, adaptaciones en español de los himnos del rock and roll *Good Golly Miss Molly*, de Little Richard, y *Jailhouse Rock*, de Elvis Presley, respectivamente. En 1961 arrancó su faceta en solitario con el sencillo *100 kilos de barro*.

Cantante, actor, productor y conductor de televisión, César Costa se convirtió en uno de los íconos de la cultura popular mexicana. Sus inicios con Los Black Jeans, después llamados Los Camisas Negras, son una muestra de su aportación a este género, que reafirmó durante

su etapa en solitario con los temas *La historia de Tommy*, *Mi pueblo*, *Corazón loco* y *Besos por teléfono*. Actualmente, se ha distinguido por su labor altruista como Embajador de buena voluntad de la UNICEF.

Originario de Los Mochis, Sinaloa, Roberto Jordán llegó a la capital del país con 17 años, donde grabó sus primeras pistas, hasta que en 1966 lanzó el sencillo *Amor de estudiante*, con el que alcanzó gran popularidad. El intérprete reafirmó el gran recibimiento del público a partir de su estilo único, plasmado en las canciones *Hazme una señal*, *1, 2, 3 detente*, *El juego de Simón* y *Rosa marchita*.

El resto del elenco incluye a Los Locos del Ritmo (Pepe Negrete y Mario Sanabria), considerados pioneros del rock and roll en español gracias a los éxitos *Chica alborotada*, *Aviéntense todos*, *Pólvora* y *La mantequilla*; y Los Rebeldes del Rock, fundados en 1957 y que tras adoptar su actual nombre en 1959, se consagraron con canciones como *La hiedra venenosa*, *La chica del calendario*, *Melodía de amor* y *Siluetas*.

También participan Los Hermanos Carrión (Eduardo y Ricardo), quienes destacaron por sus letras románticas y melodías armoniosas, plasmadas en los temas *Creo estar soñando*, *Lágrimas de cristal*, *Magia blanca* y *Las cerezas*; y Los Teen Tops, agrupación encabezada por Jesús "Tuti" Martínez, que contribuyó a la irrupción del género en el país con numerosos éxitos, entre ellos, *Popotitos*, *Pensaba en ti*, *Buen rock esta noche* y *Presumida*.

La Caravana del Rock and Roll se presentará este viernes 16 de febrero a las 20:00 horas y el próximo domingo 12 de mayo a las 17:00 horas, en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos de \$400 a \$4000 a la venta en las taquillas del recinto sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa